

# NEWS RELEASE



各位

2020年4月28日  
日本新薬株式会社  
広報部

## タダラフィル製剤承継完了のお知らせ

日本新薬株式会社(本社:京都市、代表取締役社長:前川 重信、以下 日本新薬)は、日本イーライリリ株式会社(本社:神戸市、代表取締役社長:シモーネ・トムセン)から、日本におけるタダラフィル製剤(シアリス®錠、アドシルカ®錠、ザルティア®錠)の製造販売承認の承継が完了したことをお知らせします。

日本国内では、勃起不全治療剤シアリス®錠、肺動脈性肺高血圧症治療薬アドシルカ®錠ならびに前立腺肥大症に伴う排尿障害改善剤ザルティア®錠のタダラフィル3製剤を、それぞれの疾患領域の患者さんへの治療選択肢として、これまでも日本新薬が提供してまいりました。

この度の製造販売承認の承継完了をもちまして、日本新薬がこれら3製剤の製造販売元となり、引き続き適正使用推進のための情報提供ならびに情報収集を行ってまいります。

日本新薬ではタダラフィル事業の価値最大化に向けて、ザルティア®錠オーソライズド・ジェネリック(AG)の提携会社からの販売など、鋭意検討を行っております。

### <日本新薬について>

日本新薬は、人々の健康と豊かな生活創りに貢献することを使命としています。病気に苦しむ患者さんやそのご家族へ福音となる特長あるくすり創りを通して、社会から信頼される企業を目指しています。泌尿器科領域および難病・希少疾患である肺動脈性肺高血圧症は、当社の最注力疾患領域であり、タダラフィル製剤はそれら最注力領域に合致した製品です。当社は今後とも適正な医療情報の提供を通して社会に貢献してまいりたいと考えています。当社の製品等、詳細な情報については<http://www.nippon-shinyaku.co.jp>をご覧ください。

以上